

輝け！常葉っ子

文責
校長 柳田 憲子

子どもたちが大きく成長した前期！ 109日間の前期終了！

本日で前期の教育活動を無事に終えることができました。4月の入学・進級からの6か月あまり、子どもたちは一人一人が自分の力を発揮しながら、それぞれのペースで確実に成長してきました。保護者の皆様には、日々の学習や学校行事へのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。また、地域の皆様にも、たくさんのお力添えをいただきました。本当にありがとうございました。



常葉町のよさや地域の方々の温かさにふれた町探検、命の大切さを実感した生き物とのふれあいや助産師さんとの学習、働く人々の素晴らしい技術や思いにふれた校外学習、仲間との絆をより一層深めた陸上の練習…この6か月で、子どもたちはたくさんの学びや体験を重ね、心も体もぐんと大きくなりました。本日、子どもたちのがんばりをお伝えする「教育通信」を配付いたしました。ぜひ、お子さんと一緒にご覧になり、前期のがんばりについてたくさんお話していただきたいと思います。

さて、来週からは後期が始まります。一人一人が「なりたい自分」に向かって、自分自身のよさを生かしながら大きく成長していきますよう、教職員一同全力で取り組んでまいります。明日からの3日間を楽しく安全に過ごしていただき、元気いっぱいの笑顔で後期をスタートさせたいと思います。保護者の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

第2回常葉小学校公開授業研究会

10月29日(水)、県内の先生方においでいただき、本校の第2回公開授業研究会を開催いたします。本校では、算数科の授業を中心に教員全員が授業研究に取り組んでおります。1年間を通して校内の授業研究会を行い、「目の前の子どもたちにとってよい授業とは何か」「子ども一人一人の学力を高めるためには、どのような授業がよいのか」を考え、教員一人一人が自分自身の授業力向上に向け、本気で取り組んでおります。

当日は、3年と6年1組の算数科の授業を公開いたします。子どもの姿を通して、これまでの取組の一端を多くの先生方に見ていただきたいと考えております。保護者の皆様にも大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。



6月20日（金）には「第1回公開授業研究会」を開催いたしました。田村市内から多くの先生方においでいただき、2年1組と4年1組の算数科の授業を見ていただきました。参会の先生方から「子どもと先生の姿が、とても素敵だった」「大変参考になった。自分の授業にも生かしていきたい」などのご意見をたくさんいただきました。

<一人一人が真剣に学んでいます>



「令和7年度　ふくしま学力調査」個人結果票をお届けします

今年度も、県内すべての4年生から6年生の児童を対象に、「ふくしま学力調査」が実施されました。この調査には、主に次のような特徴があります。

- ① 自分自身の学力のレベルが分かり、これまでの自分と比較することで「学力の伸び」を実感することができる。
- ② 学力以外の力が、どのくらい身に付いたかを知ることができる。

本日、4年生以上の子どもたちに「令和7年度ふくしま学力調査 個人結果票」を配付

いたしました。お子さんと一緒に結果票をご覧いただき「学力が伸びたところ」や「がんばったところ」をたくさん褒めてあげてください。また「今後の目標」についても一緒に考えていただければと思います。お家の方の一言が、子どもたちにとって次の学びに向かう大きなエネルギーになります。個人結果票と一緒に

「令和7年度ふくしま学力調査 保護者用リーフレット」をお渡しいたしました。そちらの内容につきましてもご確認いただき、お子さんと一緒にお話される際の参考にしてください。どうぞよろしくお願ひいたします。